LA NUIT DES SAVATEUSES

Le 8 mars 2025, Morlaix











KBMA

KBMA est un jeune club de Savate Boxe française Finistérien, basé à Morlaix (St Martin des Champs) créé en 2016

Nous étions, la saison passée, 3ème club de Bretagne en nombre d'adhérents

Nous avons déjà organisé plusieurs évènements : un gala de Combats en 2022 (La nuit de la Savate) et plusieurs championnats départementaux et régionaux (Trophée Kangourou, Championnat des 1000 gants, Open de Bretagne....)

Nous travaillons en partenariat avec l'association Savateuses (promotion du sport féminin et des femmes dans les sports de combat) et l'association La Lanterne (Association qui aide les femmes victimes de violence)

LA NUIT DES SAVATEUSES

La NUIT DES SAVATEUSES est un gala, coorganisé par **KBMA** et **Savateuses**.

Cette soirée est dédiée à la promotion des **femmes** dans les sports de combat.

En ce **8 mars**, Journée internationale des droits des femmes, nous voulons mettre en lumière les **talents** et les **engagements féminins** : boxeuses, juges-arbitres, soigneuses, coachs, administratrices...

Cet événement sera aussi l'occasion de mettre en lumière des associations telles que **La Lanterne**, qui soutiennent les femmes dans leur reconstruction.



Nous avons choisi, en tant que sportifs·ves, de lever les obstacles qui freinent la participation des femmes dans les sports de combat, d'inspirer la solidarité et l'entraide.

A travers ce gala, nous voulons faire briller la **boxe française au féminin**, mettre en lumière toutes
nos athlètes, diffuser les valeurs de respect,
d'égalité, de courage, de résilience et représenter et
inspirer d'autres jeunes femmes

Vous, vos clubs, vos entraineurs, votre réseau, pouvez nous accompagner dans cette expérience en **participant aux combats** et en **diffusant** notre évènement!

Ensemble, nous pouvons célébrer la force, le talent et la passion des femmes dans le ring!





Organisation

Le gala

Le gala se déroulera au gymnase Auregan à Morlaix le samedi 8 mars de 18h à Minuit

Le déplacement

KBMA prend en charge les déplacements aux frais réels des boxeuses et de leurs soigneurs

L'hebergement

KBMA s'engage à gérer la réservation et la prise en charge de l'hébergement

Les primes

Les bénéfices de la soirée seront reversés à La Lanterne et à Savateuse pour que ces associations puissent développer des actions en faveur des publics fragiles, nous ne pourrons pas verser de primes

CONTACT





kbma.fr savateuses.fr



kbma.savate@gmail.com savateuses@gmail.com



kbma_savate les.savateuses



Vidéo du Gala 2022